

Mazda3 fünffacher Millionär

Bei Mazda ist der fünfmillionste 3er vom Band gerollt. Die seit Mitte 2003 und aktuell in der dritten Modellgeneration produzierte Baureihe ist das zweite Fahrzeug der Marke, die diese Fertigungszahl erreicht. Auch der Vorgänger Mazda 323, der in dem Zeitraum von 1963 bis 2003 produziert wurde, kam auf über fünf Millionen Einheiten.

In Europa sind rund 700 000 Mazda3 verkauft worden. Der Kompaktwagen ist derzeit das meistverkaufte Fahrzeug der aktuellen Mazda-Modellpalette und machte im Geschäftsjahr 2014 etwa ein Drittel des globalen Umsatzes aus. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mazda3.



Mazda3.
